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令和７年１月神戸町教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時  令和７年１月27日（月）午後１時30分から午後２時33分 

 

２ 場  所  神戸町役場南庁舎 ２階第３会議室 

 

３ 出席委員  宇野秀宣教育長、竹中照真委員（教育長職務代理者）、北村 守委員 

        今津昭雄委員、河合奈緒子委員 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 説明のために出席した事務局の職員 

        小野健教育部調整監兼生涯学習課長、大坪由美教育課長 

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事日程 

   日程第１ 開会 

   日程第２ 前回会議録の承認について 

   日程第３ 会議録署名者の指名について 

   日程第４ 議第１号 区域外就学に係る承諾について 

   日程第５ 議第２号 神戸町立小中学校学校医等の委嘱について 

   日程第６ 議第３号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定（新規）につ

いて 

   日程第７ 議第４号 令和７年度要保護及び準要保護児童生徒の認定（新規）につ

いて 

   日程第８ 議第５号 教育委員会表彰（義務教育９カ年皆出席者）について 

   協議、報告事項 

    １）教育委員会行事予定（１月～２月）について【資料No.１】 

    ２）卒業式等年度末及び年度初めの行事について【資料No.２】 

    ３）令和７年度 ２学期制の実施について【資料No.３】 

    ４）その他 

    ５）次回定例会開催日 

       ２月21日（月）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 

       ３月 日（ ）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 
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午後１時30分 開会  

  開会 

○宇野教育長 本日は、委員の皆様方全員のご出席いただいておりますので、会議が成立

することを認めます。なお、傍聴の申し出はございません。 

  ただいまから、日程第１、開会、令和７年１月神戸町教育委員会定例会を始めて参り

ます。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  前回会議録の承認について 

○宇野教育長 日程第２、前回会議録の承認について、でございます。 

  お手元の会議録をご確認いただきたいと思います。 

  ご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認め、令和６年12月神戸町教育委員会定例会の会

議録は承認をされました。 

  なお、この会議録を神戸町のホームページで公表いたしますので、ご了承をお願いい

たします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  会議録署名者の指名について 

○宇野教育長 続きまして、日程第３、会議録署名者の指名について、ですけれども、今

回は北村委員さんにお願いしたいと思いますのでよろしくお願いします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議第１号について 

○宇野教育長 それでは、議事に入って参ります。議第１号、区域外就学に係る承諾につ

いて、でございます。 

  学校教育法施行令第９条の規定により、別紙のとおり区域外就学協議の承諾を求める

ものでございます。 

  それでは事務局から説明を願います。 

○大坪教育課長 それでは、１枚おめくりいただきまして、区域外就学協議書が、池田町

から送付されました。 

  送付について、を１枚めくりいただきますと、協議書の方がございます。 

 

〔説明内容非公開〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。それでは、ただいまの説明につきまして、質疑討

論ございませんでしょうか。 

  それでは質疑討論を終わり採決をします。お諮りします。本案は原案のとおり承諾す

ることとしてご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 
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  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって議第１号 区域外就学に係る承

諾について、は原案のとおり承認することと決定をいたしました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議第２号について 

○宇野教育長 続きまして、日程第５ 議第２号 神戸町立小中学校学校医等の委嘱につ

いて、を議題とします。 

  学校保健安全法23条第３項の規定によって、下記の者を神戸町立北小学校の学校医に

委嘱しようとするものでございます。 

  それでは事務局の説明お願いします。 

 

○大坪教育課長 今回委嘱を行う校医についてご説明いたします。 

 

〔説明内容非公開〕 

 

○大坪教育課長 説明は以上でございます。 

○宇野教育長 ありがとうございます。ただいまの説明について質疑討論はございません

か。 

 

〔質疑非公開〕 

 

○宇野教育長 それでは質疑討論を終わり採決をします。お諮りします。本件につきまし

ては原案のとおり委嘱することにご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。よって議第２号 神戸町小中学校学校医等の委嘱について、

は原案のとおり委嘱することに決定をいたしました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議第３号について 

○宇野教育長 続きまして、日程第６ 議第３号 令和６年度要保護及び準要保護児童生

徒の認定、新規のものでございますが、について、を議題とします。 

  本件は児童または生徒の保護者が、生活保護法第６条第２項に規定する、要保護者に

準ずる程度に困窮していると認められるものとして、別紙の児童生徒を準要保護児童生

徒と認定しようとするものでございます。 

  それでは事務局の説明を願います。 

○大坪教育課長 では、おめくりいただきまして認定調書の方をご覧ください。 

 

〔説明内容非公開〕 

 

○大坪教育課長 説明は以上となります。 
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○宇野教育長 ありがとうございます。ただいまの説明につきまして、質疑討論ございま

せんでしょうか。 

 

〔質疑内容非公開〕 

 

○宇野教育長 その他よろしかったでしょうか。それでは質疑討論を終わり採決をします。

お諮りします。本件は原案のとおり認定することにご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって議第３号 令和６年度要保護及

び準要保護児童生徒の認定について、は原案のとおり認定することに決定をいたしまし

た。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議第４号について 

○宇野教育長 続きまして、日程第７ 議第４号 令和７年度要保護及び準要保護児童生

徒の認定、新規分について、でございます。 

  それでは事務局の説明を願います。 

○大坪教育課長 先ほどは令和６年度、今年度のお子さんですが、こちらは令和７年度、

来年度の４月からの認定となります。 

  １枚おめくりください。 

 

〔説明内容非公開〕 

 

○大坪教育課長 説明は以上でございます。 

○宇野教育長 ありがとうございました。ただいまの説明に対しまして、質疑討論ござい

ませんでしょうか。 

 

〔質疑内容非公開〕 

 

○宇野教育長 その他の質疑等よろしかったでしょうか。 

  それでは質疑討論を終わりまして、採決をします。先ほどの件については確認をして

もらいますけれども、この申請の内容から判断をして原案のとおり認定をすることにご

異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって議第４号 令和７年度要保護及

び準要保護児童生徒の認定について、は原案のとおり認定することに決定をいたしまし

た。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
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  議第５号について 

○宇野教育長 続きまして、日程第８ 議第５号 教育委員会表彰 義務教育９カ年皆出

席者について、を議題といたします。 

  神戸町教育委員会表彰規程第２条第１号の規定によって、別紙の者を表彰するものと

するということでございますが、事務局の説明をお願いします。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 それではご説明を申し上げます。 

  この教育委員会表彰は提案文にもございますように、教育委員会の表彰の規定第２条

第１号に規定されております児童生徒を表彰するものでございます。 

  それでは、提案文、１枚おめくりいただきますと、表章予定者の名簿をお付けしてお

ります。 

  それ以降に表彰規程及び表彰基準が付けておりますのでご説明を申し上げます。 

  資料を２枚送りいただきますと、まず表彰規程でございます。 

  第２条第１号は、児童及び生徒で困難を克服して学業に励み、他の模範になるものと

いう内容でございます。 

  さらに１ページお進みいただきますと、表彰基準といたしましては、第２条第１号、

（2）の義務教育９カ年を皆出席した者を表彰するとさせていただいておるところです。 

  今定例会では、中学校分をご提案させていただき、２月の次回定例会では、小学校６

カ年の皆出席者の表彰のご提案をさせていただく予定でございます。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 ご説明を終わります。 

○宇野教育長 ありがとうございます。ただいまの説明につきまして、質疑討論ございま

せんでしょうか。 

  よろしいですか。質疑討論を終わり、採決をします。お諮りします。本件は、原案の

とおり表彰することとして、ご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。よって議第５号 教育委員会表彰 義務教育９カ年皆出席者

について、は別紙のとおり表彰することに決定をいたしました。 

  大坪課長から先ほどの件でお願いします。 

○大坪教育課長 ご質問があった件、いくつかありましたので、説明をさせていただきま

す。 

 

〔説明内容非公開〕 

 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○宇野教育長 それでは以上をもちまして、本定例会に付議された案件はすべて議了いた

しました。 



－６－ 

  続きまして協議、報告事項に移りたいと思います。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  協議、報告事項 

１）教育委員会行事予定（１月～２月）について【資料No.１】 

○宇野教育長 最初に教育委員会の行事予定です。小野調整監お願いします。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 それでは資料お進めいただきまして、横版、資料ナ

ンバー１をご覧ください。令和６年度の行事予定１月から２月でございます。 

 

〔説明内容省略〕 

 

  簡単でございますが、以上でご説明を終わります。 

○宇野教育長 ありがとうございました。行事予定の関係で何かご質問よろしかったでし

ょうか。 

 

２）卒業式等年度末及び年度初めの行事について【資料No.２】 

○宇野教育長 次の年度末と年度初めの行事について、ということですのでそちらの方お

願いします。大坪課長お願いします。 

○大坪教育課長 では資料２をご覧ください。 

  先ほどのお話にも出て参りましたけれども、卒業式、卒園式、そして町の離任式等も、

教育委員の皆様にご出席をお願いしたいと思います。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○大坪教育課長 私の方からは以上でございます。 

○宇野教育長 ありがとうございます。ただいま、年度末、年度始めの行事予定について

も、説明をしてもらいました。行事予定について何かご質問よろしかったでしょうか。 

  ご足労お掛けしますがよろしく願いします。 

 

３）令和７年度 ２学期制の実施について【資料No.３】 

○宇野教育長 続きまして、令和７年度から導入します、２学期制の実施についてという

ことです。大坪課長お願いします。 

○大坪教育課長 お手元の資料の方、用意をさせていただきましたのでご覧ください。 

  既にこちらについては、委員の皆様にもご報告をさせて、説明をさせていただいて参

りましたが、その後、各学校におきまして、ＰＴＡの役員会、それから、学校運営協議

会の方で説明をしながら質問等を受けて参りました。 

  特に大きな反対であるとか、心配な声は聞いておりませんので、予定通りこの１月末

に各小学校中学校の保護者の方に周知して参りたいと思います。 

  その周知のためのお便りとして、まず簡単な２学期制の導入の実施についてというお



－７－ 

便りと、より詳しく、保護者の方の疑問点にこたえられるようにということで、リーフ

レットのほうを準備させていただきました。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○大坪教育課長 説明は以上になります。 

○宇野教育長 ありがとうございます。２学期制の実施について説明をしてもらいました。 

  何かご質問等ございましたらお願いします。 

 

〔秋季休業日の設定方法・給食の提供日数について質疑、答弁あり〕 

 

○宇野教育長 大分校長会で何回も何回も議論をしていただいて、こんな形に落ち着きま

した。 

 

４）その他 

○宇野教育長 それでは、その次のその他の中で、今回の１月の定例会には上程しており

ませんが、教育委員会の組織に関する規則の改正を検討しております。 

 

〔説明内容省略〕 

 

来月、規則改正をお諮りしたいと思っています。あと、その他ではこちらの方からは

特になかったですかね。委員の皆さんがたの方からもよろしかったですかね。 

 

５）次回定例会開催日 

○宇野教育長 次回以降の定例会の開催日でございます。調整監お願いします。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 それでは次回の定例会開催日についてでございます。 

  先ほどの資料１、資料２のとおり３月に幾つかの行事が入っております。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 よろしいですかね。３つの会議を続けて、３月26日の水曜日に13時半から

そのように定例会を開催し、多分15時ぐらいから総合教育会議、今度の神小事案のこと

で、またきちんとご報告ということで、ちょうどその少し前に調査報告書が、完成する

予定ですので、それを踏まえて、委員の皆様方にご覧をいただきながらご意見をいただ

くということにしたいと思っています。 

  それで16時から教職員の離任式を執り行うということで、ちょっとタイトな日程です

けどよろしくお願いします。 

  それではですね、以上をもちまして、令和７年１月神戸町教育委員会定例会を閉会い



－８－ 

たします。 

  慎重審議、誠にありがとうございました。 

 

 

午後  時  分 閉会  
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 上記のとおり会議の経過を記載して、その相違のないことを証するため、ここに署名

する。 

 

 

 令和７年１月２７日 

 

          署 名 委 員   北 村  守 

 

 


